

HARTMUT SCHIEDERMAIR

Im Gedenken an Peter Caesar

Vor dem Eintritt in die Beratungen der 37. Bitburger Gespräche haben wir eine traurige und für uns schmerzliche Pflicht zu erfüllen. Vor wenigen Tagen am 30. Dezember 1999, ist Peter Caesar, bis zum September des vergangenen Jahres amtierender Justizminister und stellvertretender Ministerpräsident des Landes Rheinland-Pfalz, im Alter von nur sechzig Jahren nach schwerer Krankheit verstorben. Peter Caesar war der Stiftung Gesellschaft für Rechtspolitik ebenso wie den Bitburger Gesprächen in besonderer Weise verbunden. Als Mitglied des Kuratoriums der Stiftung und als regelmäßigen Teilnehmer der Bitburger Gespräche haben wir ihn als einen Menschen kennenlernen dürfen, der durch seinen unbeirrbaren Sinn für Freiheit und Toleranz, durch seine Klarheit, seine Tatkraft, aber auch durch seine menschliche Wärme überzeugt hat. Die Stiftung Gesellschaft für Rechtspolitik und wir alle haben mit Peter Caesar einen engagierten und klugen Ratgeber, einen stets aufgeschlossenen Gesprächspartner und einen treuen Freund verloren. Wir werden seiner stets in tiefer Dankbarkeit gedenken.

Hartmut Schiedermair